

lunes 10 de marzo de 2025

# Ayuntamiento y Diócesis mantienen una primera reunión para coordinar el acto de ordenación del nuevo obispo

La ceremonia, que se celebrará el 1 de mayo en la catedral de La Laguna, requiere un amplio dispositivo de seguridad en la vía pública, ya que se prevé un acto multitudinario



El Ayuntamiento de La Laguna y la Diócesis Nivariense han mantenido este lunes una primera reunión de coordinación para garantizar el correcto desarrollo del acto de ordenación y toma de posesión canónica del nuevo obispo de Tenerife, Eloy Santiago, que se celebrará el jueves 1 de mayo en la Catedral de La Laguna.

Por parte del Consistorio han tomado parte en el encuentro el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, el concejal de Seguridad, Badel Albelo, y el concejal de Fiestas, Dailos González, además del director técnico de Alcaldía, Óscar Olave, y el Jefe de Protocolo del Ayuntamiento. El Obispado de La Laguna ha estado

representado por el administrador diocesano, Antonio Pérez Morales, el canónigo de la Catedral, Norberto Hernández, y el delegado diocesano de Liturgia, Francisco Ignacio Hernández Rivero.

Luis Yeray Gutiérrez ha expresado que la ordenación episcopal “es un gran acontecimiento para la vida de esta ciudad, que alberga la sede del Obispado, y queremos que La Laguna ofrezca su mejor imagen a la gran cantidad de personas que esperamos en ese día, siendo además una jornada festiva; por ello, desde el Ayuntamiento vamos a poner a disposición todos nuestros medios para que todo transcurra con normalidad”.

Antonio Pérez Morales explica que durante la reunión se han abordado varios aspectos relativos a la gestión de las calles y espacios públicos, seguridad vial y la logística de todo el evento en los exteriores de la Catedral, donde está previsto que se instalen pantallas de grandes dimensiones para que las personas que no puedan acceder al templo puedan seguir la retransmisión desde la plaza de los Remedios.

A las 10:30 horas partirá desde la sede del Obispado, en la calle San Agustín, la procesión de la comitiva eclesiástica hasta la Catedral, donde a partir de las 11:00 horas está previsto que comience la ceremonia religiosa. Entre otras medidas, el evento obligará a la reordenación del tráfico en algunos lugares del centro de la ciudad, la gestión de aparcamientos para guaguas y vehículos oficiales y el incremento de la seguridad.



Antes de que finalice el presente mes de marzo Ayuntamiento y Obispado celebrarán una segunda reunión, a la que está previsto que ya asista el obispo electo, para ultimar los detalles relativos al plan de seguridad.

Han transcurrido casi 20 años desde la última vez que La Laguna acogió una ordenación episcopal (el actual obispo emérito, Bernardo Hernández fue ordenado el 29 de junio de 2005). Se espera que esta sea, por tanto, una celebración multitudinaria, que contará con una amplia representación eclesial, incluyendo varios cardenales y muy probablemente un cardenal de Roma, además del nuncio de la Santa Sede en España, Bernardito Bernardito Cleopas, obispos y numerosos sacerdotes de la diócesis, así como representantes de los órganos diocesanos de las islas y grupos parroquiales de toda la isla.